

5 Cubains aux championnats du monde de canoë-kayak

Image not found or type unknown



Sergueï Torres et Fernando Dayan Jorge, les flambants champions olympiques du C-2 sur les mille mètres.

La Havane, 8 sept. (RHC)- 5 Cubains seront en lice aux championnats du monde de canoë-kayak, prévus du 16 au 19 septembre.

A leur tête, Sergueï Torres et Fernando Dayan Jorge, les flambants champions olympiques du mille mètres en C-2.

José Ramon Pelier et les femmes Yarisleidis Cirilo et Katherin Nuevo, vont également défendre les couleurs de Cuba dans la capitale danoise.

«Nous espérons au moins une médaille. N'oubliez pas que les garçons du C-2 ont eu un résultat fabuleux à Tokyo et qu'à leur retour, ils ont poursuivi leur préparation, mais psychologiquement, on se prépare à une compétition. Ils attendent avec impatience ce championnat du monde, car nous n'avons jamais pu gagner sur les 5 mille mètres, même si nous avons été vice-champions à six reprises», a déclaré à Radio Rebelde, José Alejandro Hansel, commissaire national du canoë-kayak.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/269395-5-cubains-aux-championnats-du-monde-de-canoë-kayak>



Radio Habana Cuba